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L’Association Ault Environnement s’adresse aux  candidats 
à l’élection municipale de mars 2020

Le débat démocratique préalable à l’élection municipale de mars 2020

Forte de son expérience, et après avoir rassemblé une trentaine d’adhérents le 29 novembre 2019
pour échanger sur leurs attentes et faire le point sur les revendications et propositions de notre
association vis à vis de la politique municipale, Ault Environnement interpelle les candidats à
l’élection municipale d’Ault de mars 2020 pour leur faire part de ses préoccupations et connaître
leurs intentions s’ils sont élus.

Réponses de Marcel Le Moigne :

La question principale porte sur l’avenir du front de mer :
ouvrages de protection (digue 83, perrés, épis), casquette, promenades, villas.

Questions aux candidats

Vous engagez-vous à mettre la stratégie littorale en débat avec la population et à publier les
diverses études disponibles pour éclairer les discussions ?
Page 4 de notre programme dans « l'aménagement du bord de mer et les ouvrages de
protection de la falaise que les pouvoirs publics ont prévu d'abandonner à terme : Après
consultation, nous défendrons la position majoritaire des Aultois.es devant les services
de l’État » et page 5 « l'éventualité d'un référendum sur les grands projets » est évoqué.
La concertation est donc au cœur de notre projet et il convient de communiquer tous les
éléments et documents indispensables à un véritable débat.

Ferez-vous  mener  les  études  complémentaires  nécessaires  pour  examiner  les  conditions  de
sauvegarde et de renforcement des épis, perrés et casquettes, les solutions de confortement et de
prolongation de la digue 83 pour protéger la falaise et permettre la promenade, et pour étudier
la faisabilité  de la  préservation  de l’ancien  casino  et  du redéveloppement  d’usages  dans ce
bâtiment ?
Oui en fonction de la prise de connaissance des documents existants.
L'étude sur le coût de la prolongation de la digue 83 nous paraît indispensable pour
contrer la pensée unique de recul stratégique.

Renégocierez-vous avec les financeurs pour modifier, en fonction des résultats des études et des
débats, la stratégie adoptée en 2012 et pour obtenir les concours financiers nécessaires à la
protection et la mise en valeur de la côte ?
Oui et nous rechercherons d'autres sources de financement.
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Quand demanderez-vous à la CCVS de modifier le Plan Local d’Urbanisme pour assouplir le
règlement de la zone rouge en front de mer qui interdit les transformations et extensions des
maisons ?
Dès l'installation du conseil  communautaire la demande sera faite sur la base d'une
délibération du conseil  municipal  d'AULT qui  sera prise pour engager le  pourvoi  en
cassation contre le PPR auprès du conseil d’État.
Nous  demanderons  alors  à  la  CCVS de  ne  pas  intégrer  le  règlement  du  PPR au
règlement du PLU, tout en le laissant inscrit en annexe de celui-ci.

Êtes-vous prêt à étudier un projet de musée de la falaise, vu l’abandon par le SMBSGLP du
projet de CIPOF (Centre d’Interprétation des Paysages et d’Observation de la Falaise) ?
Un projet de création d'un musée de la falaise, des métiers et des arts est prévu page 7
de notre programme.

La deuxième question porte sur la gestion des eaux pluviales.

Questions aux candidats

Vous engagez-vous à publier l’étude sur la prévention des inondations et à soumettre au débat
public le choix des solutions parmi les variantes possibles et le choix des priorités ?
L'étude SOMEA de 2003 et le schéma de gestion des eaux pluviales de 2019 seront à
disposition du public et soumis au débat fin avril pour déterminer les solutions les mieux
adaptées à la problématique de l'écoulement des eaux pluviales, tout en sachant que
deux  bassins  de  rétention  sont  prévus  dans  le  programme  PAPI  qui  doivent  être
priorisés avant l'aménagement du centre bourg.
Certaines associations nous ont donné leur accord pour la plantation de haies sur le
plateau.

Mènerez-vous une sensibilisation des agriculteurs sur leurs responsabilités dans la maîtrise des
eaux pluviales sur les terres agricoles ?
(travail du sol, traitements, cultures évitant l’imperméabilisation de la terre et l’écoulement de
l’eau en aval, replantation de haie)
Effectivement  nous  sommes  conscients  que  la  gestion  des  eaux pluviales  doit  être
considérée dans sa globalité, de leur point de chute sur le plateau jusqu'aux points bas.
La prise en compte de l'infiltration des eaux de pluie sur le plateau nous amènera à
engager un dialogue avec les agriculteurs sur les façons culturales (labours, création de
haies, fascines...) ainsi que sur l'entretien des chemins ruraux. Les acteurs locaux de la
biodiversité seront associés à cette réflexion.

Mènerez-vous  une  sensibilisation  des  propriétaires  de  maisons  et  de  jardins  à  propos  des
solutions d’infiltration sur la parcelle et de récupération d’eau de pluie à usage domestique ?
Oui,  via notamment  les supports  de communication de la commune dont le bulletin
d'information.
Un achat groupé de récupérateurs d'eau pourra être envisagé.
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La troisième question porte sur le respect de la nature dans l’aménagement du
site du Moulinet.

Questions aux candidats

Vous engagez-vous à respecter les haies et boisements restant au Moulinet et même à replanter
la haie le long de la rue du Moulin ?
Oui le couvert végétal du moulinet doit être respecté et la haie rue du moulin replantée
par le syndicat mixte, à l'initiative de la commune.

Êtes-vous prêt à redéfinir le programme de construction de logements à la baisse par rapport
aux 190 logements prévus pour respecter mieux l’environnement ?
Le programme de 190 logements n'est pas raisonnable au regard des problématiques
environnementales mais aussi de l'évolution de la démographie sur notre commune. Il
conviendra  de  combiner  construction  de  logements  neufs  en  nombre  limité  et
réhabilitation de logements anciens.

Mènerez-vous une concertation sur le projet paysager du parc qui a été élaboré par un cabinet
d’étude sans dialogue avec la population ?
L'aménagement  paysager  du  parc  est  prévu  page  8  de  notre  programme.  Avant
d'engager ce chantier il  faudra bien sûr réserver un temps de concertation avec les
Aultois.es en portant à leur connaissance l'étude déjà réalisée, et jamais diffusée à la
population.

Quand le parc pourra-t-il être réouvert à la promenade ?
Dès l'été 2020 après débrousaillage des chemins, et sécurisation des lieux.(c.f. notre
programme page 8)

Engager un dialogue avec les Aultois.es sur les nombreuses attentes
d’amélioration du cadre de vie pour choisir des solutions et fixer un calendrier

Questions aux candidats   : 

Comment envisagez-vous de prendre en compte les autres attentes et idées exprimées par les
adhérents d’Ault Environnement pour leur cadre de vie ?

Je remercie l'association AULT ENVIRONNEMENT d'avoir engagé ces échanges avec
les Aultois.es.
Le cadre de vie des Aultois.es est une des préoccupations de notre équipe et l'essentiel
des réponses se  trouve dans notre programme ainsi  que nos actions  pour  les  100
premiers jours du mandat.
Marcel Le Moigne, le 9 mars 2020


